

UMBAU DORFGEMEIN- SCHAFTSHAUS

Das Dorfgemeinschaftshaus soll in Zukunft so umgebaut werden, dass es viel mehr Kapazität durch die Erweiterung von Fluchtwegen aufbringen kann. Der Gastronomiebereich muss unter anderem so konzipiert werden, dass durch einen Wanddurchbruch mehrere Verkaufsnischen entstehen und Ausschank- und Küchenbereich so bei zukünftigen Veranstaltungen effektiver genutzt werden kann.

ICH MÖCHTE IHRE MEINUNG!

"Jeder Hatzenbühler Verein soll zukünftig ein Mal im Jahr die Möglichkeit erhalten, sowohl das umgebaute Dorfgemeinschaftshaus als auch das Festzelt mietfrei nutzen zu können."



QR-Code scannen
und abstimmen!



"Sei ein Vorbild.
Ehrenamt und Vereinsmitgliedschaft
sind nicht nur eine Bereicherung
fürs Dorf, sondern auch eine
Bereicherung für dich selbst."

KAY BOHLENDER

Kontakt

Haben Sie Fragen zu meinen Projekten,
Ideen, Zielen oder meiner Person? Oder
wünschen Sie einen Gesprächstermin?
Kontaktieren Sie mich gerne.



0160 92137159



Luitpoldstraße 9b
76770 Hatzenbühl



kay@bohlender.de



VOM DORF FÜRS DORF



Flyer 1/4



www.kaybohlender.de

ÜBER MICH

Mein Name ist Kay Bohlender. Meine Heimat ist Hatzenbühl - hier bin ich aufgewachsen und habe das Leben im Dorf kennen und lieben gelernt.

1984 habe ich in Kandel das Licht der Welt erblickt. Im Jahr 2024 trete ich als Bürgermeisterkandidat für Hatzenbühl an.

Eines meiner Ehrenämter ist das Schiedsrichteramt für den „SV 1920 Hatzenbühl“. Außerdem engagiere ich mich im Angelsportverein „ASV Hatzenbühl“ und bin Kassenprüfer des „1. FCK-Fanclubs Hatzenbühl“.

Weitere Ehrenämter – wie beispielsweise die Leitung der AH-Fußballer – habe ich in vertrauensvolle Hände abgegeben, um mein wichtigstes Ehrenamt - das Engagement in der Hatzenbühler Dorfgemeinschaft - zu vertiefen.



FAMILIE IM DORF

Es gibt Menschen, die ihr gesamtes Leben in Hatzenbühl verbringen, bis sie eine Vollzeitpflege im Altenheim benötigen. Zukünftig soll eine Kombination aus Kindergarten und Altenheim entstehen, um sowohl die jüngsten als auch die ältesten Bürger zu unterstützen und miteinander zu verbinden. Hatzenbühl soll ein Dorf für ein ganzes Leben sein.

Des Weiteren sollen neu zugezogene Familien direkt von Beginn an ins Dorfleben mit einbezogen werden. Beim Ummelden erhalten die neuen Bürger alle nötigen Informationen über das Vereinsleben und die Nahversorgung.

Die sogenannte "Hatzebehrer-Duwacksdudd" soll dies zukünftig alles beinhalten.

Die Kinder sollen die Möglichkeit haben, in einem Verein ihrer Wahl für einige Zeit hinein zu schnuppern und gleichaltrige Kinder kennenzulernen.



KINDER & JUGEND

Zukünftig sollen Kinder und Jugendliche mehr ins Dorf integriert werden. Ziel ist es, einen Kinder- und Jugendgemeinderat zu etablieren, um interessierte Kinder und Jugendliche behutsam an die Kommunalpolitik heranzuführen. Dieser Kinder- und Jugendgemeinderat soll über ein eigenes Budget verfügen, das zum Beispiel für Spielgeräte eingesetzt werden kann.

Kinder und Jugendliche sollen bereits früh an ein Ehrenamt herangeführt werden. Sie sollen erleben, dass ihre Ideen und Projekte gehört und umgesetzt werden und es Spaß macht, sich ins Dorfleben einzubringen. Als Ergebnis haben wir in Zukunft neue Vorstände, Schriftführer und Kassenprüfer in unseren Vereinen.

Gemeinsam mit dem Kinder- und Jugendgemeinderat soll unter anderem die Spielplatzkonzeptionierung gestaltet werden. Schon unsere Jüngsten sollen ihre Zukunft selbst mitgestalten und ihrer Kreativität soll keine Grenzen gesetzt werden.

